



















1. Skripsi oleh Ma'rifatul Ainayah, tahun 2003. Fak. Ushuluddin. AF. Dengan judul *Peran Dzikir Terhadap Pembentukan Akhlak (Study Kasus di Yayasan Taman Pendidikan dan Sosial Nahdlatul Ulama Khadijah)*. Temuan dari skripsi ini adalah lebih menekankan pada acara berzikir bersama-sama untuk menumbuhkan akhlak yang baik. Dengan berzikir bersama maka akan menimbulkan rasa khusu' dan dapat lebih mendekatkan diri pada sang khaliq. Zikir menjadi sarana untuk pembentukan kepribadian yang fungsinya sebagai alat kontrol bagi tindakan dan tingkah laku manusia. Pola pembentukan akhlak dilakukan melalui majlis zikir.
2. Skripsi oleh Anisatun Nuroniayah, tahun 2004. Fak. Tarbiyah. PAI. Dengan judul *Korelasi Dzikir dengan Implementasi Akhlak Terpuji Terhadap Sesama Manusia*. Temuan dari skripsi ini adalah dampak dari seringnya berzikir mempunyai korelasi dengan implementasi akhlak terpuji terhadap sesama manusia. Tingkat keseringan zikir mempunyai perbedaan pengaruh terhadap implementasi akhlak terpuji terhadap sesama manusia, guru, orang tua, teman.
3. Skripsi oleh Mulyo, tahun 1998. Fak. Ushuluddin. AF. Dengan judul *Dzikir dalam Membentuk Kepribadian Muslim*. Temuan di dalam skripsi ini yaitu membahas mengenai apa sebenarnya zikir, bagaimana kepribadian seorang muslim sebenarnya, bagaimana zikir itu bisa mempengaruhi pribadi seseorang, terutama dalam membentuk kepribadian muslim.
4. Skripsi oleh Afni Hidayah, tahun 2013. Fak. Ushuluddin. AF. Dengan judul *Peran Kiai Muhammad Khoiron Syu'aib dalam Pembinaan Akhlak Wanita Pekerja Seks di Lingkungan Prostitusi Dupak Bangunsari Surabaya*. Temuan













## H. Sistematika Pembahasan

Rangkaian penulisan penelitian ini disusun dengan menggunakan uraian yang sistematis, yang diharapkan dapat mempermudah proses pengkajian dan pemahaman terhadap persoalan yang akan diteliti. Adapun sistematika penelitian secara terperinci dapat diuraikan sebagai berikut:

Bab pertama, mengemukakan pendahuluan yang mendeskripsikan latar belakang masalah, rumusan masalah, penegasan istilah, tujuan dan kegunaan penelitian, manfaat penelitian, tinjauan pustaka, metode penelitian, dan sistematika pembahasan.

Bab kedua, berisikan tentang landasan teori yang akan membahas secara komprehensif tentang teori-teori yang berkaitan dengan objek penelitian meliputi tentang pengertian akhlak, *wirid* dan teori yang ada kaitannya dengan judul skripsi.

Bab ketiga, berisikan tentang hasil dari lapangan mengenai demografi desa yang meliputi letak geografis desa, kondisi pendidikan, kondisi perekonomian, kondisi keagamaan, kondisi sosial dan budaya Masyarakat Desa Sungelebak dan menjelaskan tentang sejarah terbentuknya “Ngaji Belajar Urip” di Desa Sungelebak Karanggeneng Lamongan.

Bab keempat, merupakan analisis yang berisikan tentang pokok ajaran “Ngaji Belajar Urip”, makna teologis kandungan *wirid* dalam “Ngaji Belajar Urip”, dan menjelaskan tentang pengaruh *wirid* dalam “Ngaji Belajar Urip” terhadap peningkatan akhlak jamaah di Desa Sungelebak Karanggeneng Lamongan.

